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５－１

自 由 民 主 党 １７番 遊 佐 久 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 産業基盤を支える人材の育成について

１ 県は、再生可能エネルギー関連産業の人材育成にどのよ 商工労働部長 産 業 創 出 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、職業系専門高等学校において、地域企 教 育 長 教 育 庁

業が求める人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

３ 県は、新規高卒者の早期離職防止にどのように取り組ん 商工労働部長 雇 用 労 政 課

でいくのか尋ねたい。

二 定住・二地域居住及び体験型観光の推進について

１ 県は、定住・二地域居住の推進に向け、地域主体の取組 企画調整部長 地 域 振 興 課

をどのように支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、体験型観光の推進にどのように取り組むのか尋ね 観光交流局長 観 光 交 流 課

たい。

三 避難地域の商業まちづくりについて 知 事 商業まちづくり

課

知事は、避難地域の商業まちづくりにどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

四 日本一安心して子どもを生み、育てやすい環境づくりにつ

いて

１ 県は、保育士の確保にどのように取り組んでいくのか尋 こども未来局長 子育て支援課

ねたい。

２ 県は、子どもの野外活動の支援にどのように取り組んで 〃 こども・青少年

いくのか尋ねたい。 政策課



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 消防団員の確保について 危機管理部長 消 防 保 安 課

県は、消防団員や消防団協力事業所に対する支援にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

六 県の情報セキュリティ対策の徹底について 企画調整部長 情 報 政 策 課

マイナンバー制度における特定個人情報の管理について、

県の取組を尋ねたい。

七 東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、アクションプランの推進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。


